
 

 

 

 

学校運営支援協議会がありました 

   先週、第３回学校運営支援協議会がありました。 

   この会で柱としている３つの重点のまとめをしました。 

重点 まとめ 

地域と連携した円滑で 

質の高い学校活動の実現 

ボランティア活動がたいへん盛んだった。年間１６

種類の活動。（詳しくは「学校支援会報」を参照） 

あいさつができる児童の育成 児童のあいさつが地域で受け入れられている。 

児童の安全向上と 

感謝の気持ちの育成 

「地域の安全を守る方々とのつながりを深めよう」

プロジェクト実施中 

３月には、児童から安全指導で立っている方々に感

謝の手紙を渡す予定。 

   これからの取組としては、次のようなものが挙げられました。 

    ①手紙を渡してどのような成果が出たか検証する。 

    ②校報で様子を広める。 

    ③令和６年度に向けて中学校区での学校運営支援協議会立ち上げの準備活動 

    ④アフターコロナの活動の在り方の検討 

   たいへん充実した「熟議」がなされました。来年度も頑張ります。委員の皆様、地域の皆

様よろしくお願いいたします。 
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【学校教育目標】 

○よく学び工夫する子ども 

○健康で明るい子ども 

○きまりを守り、助けあう子ども 

○責任をもちやりぬく子ども 

教 成 館     

 

６年生 卒業プロジェクト 実行中 

 卒業まであと１４日。いよいよ近づいてきました。 

 ６年生は、６年間お世話になった学校や校舎に感謝の気

持ちを伝えたい、ということで卒業プロジェクトを立ち上

げ、実行しています。 

 各学級で分担して、校舎 

のあちこちを掃除していま 

す。いろいろな場所にいろ 

いろな思い出があると思い 

ます。思い出をかみしめな 

がら母校をピカピカに磨い 

ていきます。 

 ６年生、ありがとう！ 
 

感染症情報 

 一関小学校では、現在新

型コロナ感染症に罹患して

いる児童はいません。 

 インフルエンザに罹患し

ている児童が、本日は数名

います。お大事にしてくだ

さい。今年度も残り３週

間。手洗い・うがい・換気

の基本に戻って、暮らして

いきたいと思います。 

   
 


